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香港文匯報訊（記者李慶全）七月準新娘葉翠翠與鄭欣宜
昨日齊出席活動，二人現場試食牛肉湯麵，但試食時未有發
現廚師之前徒手從碗中拿走掉落的紙碎。葉翠翠將於七月舉
行婚禮，現籌備得相當順利，加上未婚夫都給她拿主意，不
過她笑指間中尚有點拗撬，也是由於未婚夫太沒主意，要她
強裝發脾氣說不結婚了，又笑着對他說會派帖叫他到時早點
到封大一些「人情」，他也只管在笑。翠翠坦言：「他不是
一個浪漫的人，相信婚禮也不會有驚喜，最重要還是他愛錫
我，照顧我和我的家人。」而婚後她也希望生小孩，不過也
不會給自己壓力，一切順其自然。
欣宜試食湯麵時大口地吃，她笑言從來不揀飲擇食，覺得

能入口的都是美食，但唯獨有次到三亞工作完翌日到中式餐
館吃午飯，但端來的白飯又冰又冷，她自問向來要求不高，
當時卻感覺要吃冷飯很被刻薄，然而侍應卻回覆這是其店之
特色。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）
吳君如昨日到旺角為《第39屆香
港國際電影節》新秀電影競賽擔
任評審團和頒獎嘉賓，首次擔任
評審的君如坦言因這次的評審團
來自不同地方，大家有不同文化
背景，故除了第一名的電影意見
一致，第二及三名的電影都有所
爭議，不過過程中令她獲益良
多，希望將來可以打入國際做評
審。近年出任電影監製的君如又
稱不會淡出幕前，她笑道：「我
太靚，演技太好，唔好浪費，我

仍然喜歡做演員，我夢想係下部
戲可以做監製同導演。」
談到亞視不獲行會續牌，正面臨

倒閉，君如指身為亞視的開國功臣
的父親夏春秋最為黯然，她說：
「邱德根去世，老竇都係治喪委員
會之一，佢一輩子效忠一個電視
台，現在突然消失，我都同佢講
move on，老竇係好樂觀的人，相
信唔會太難過。」她又指父親現時
間中仍有同舊同事聚會，並對整件
事都感可惜又唏噓，贊成香港有多
一個電視台競爭是好事。

香港文匯報訊（記者李慶全）余安安主演之舞台劇
《最後作孽》昨晚尾場演出，而前晚有安安一班友好
捧場欣賞，當中包括薛芷倫、盧覓雪、Rick Chin、陳
沛嘉、上山詩鈉及黃佩霞等，安安坦言15場演出近尾
聲，心情自然有點捨不得，主要是事前功夫準備了很
多，演出以來也很開心，出來成果更加好滿意，在熱
鬧反應和好口碑下，聽聞劇組打算載譽重演。安安指
今次的舞台劇角色對白不少，排練前一個月她早在家
苦讀劇本，幸一連十多場也演出順利，唯獨其中一晚
在演一幕被老公向她潑酒，由於太多潑到地上太濕
滑，她不慎滑倒，幸她機警地立刻平衡身體只滑下一
半，未至於在台上大出洋相。
安安曾於70、80年代為亞洲電視拍過多齣劇集，提
到亞視正式被「釘牌」，她覺得今次政府的決定未嘗
不是件好事，她坦言從前確為亞視拍過不少劇集，但
自己都離開了多年，也沒說是否好可惜，畢竟要是營
運出現問題，亦要想其他方法來補救。

目前，關智斌參演的新劇以周
播劇的形式播出，一邊緊鑼

密鼓拍攝，一邊戰戰兢兢接受觀眾
的演出回饋。關智斌自爆：「編劇
會按照觀眾的意見隨時更改劇情，
不好好演的話，說不定我下一集就
變成男三男四了」。過去3年，關
智斌也加入香港藝人北漂、橫漂的
大軍當中。「來內地前，有過一段
最低迷的時期，在香港差不多有兩
年時間，我完全沒事可做，所以我
跟經理人霍汶希商量後到內地來找
找機會」。

等待好劇本到來
如今，在內地的演藝事業稍有起

色的他認為，內地並不是滿地有黃
金撿的，特別是影視圈港漂的演員
比比皆是。他坦言：「現在回頭看
看，我特別感謝那段時光，因為我
學會了獨立和與人溝通，心裡也變
得更強大，明白了很多事情不一樣
要別人來幫我，我可以自己努力，
我知道自己不會一炮而紅的人，自

己是一塊一塊磚頭慢慢積累起來
的。」
關智斌告訴記者，近一年來他接

拍了眾多內地劇集，自詡為影視勞
模也不過分。初上內地常常受到
「非明星」待遇。比如劇組不給安
排梳妝造型，也沒有住宿安排。捉
襟見肘的他，只能去橫店80元一晚
的旅館找地方落腳。更讓關智斌備
受冷落的是，得獨自一個人拉着行
李箱往返酒店與劇組之間，見縫插
針為自己造型、梳妝，然後等待上
戲。談及目前還未能碰上一部讓自
己大紅大紫的劇集時，尷尬了幾秒
的關智斌隨後笑言，不是哪個北上
的香港男藝人都可以是陳偉霆。他
續指：「我們摩羯座是土象，做事
踏實、樸實。年紀越大優勢反而易
見」。

「港普」可助上真人秀
近來，關智斌在很多採訪中都會

被拿來和陳偉霆作比較。對此關智
斌告訴記者：「我其實不會很介意

拿來比較啦，我覺得有一個
工作的機會就已經很感謝觀
眾了，香港演藝市場很小，
內地選擇就多多了。我會繼續努
力，至於能不能大紅大紫，觀眾喜
歡就好了。而且工作越多，機會就
越多，積少成多嘛。」
普通話尚在升級階段的關智斌自

爆，一直有在認真地練習普通話。
不過，近期他不再過分憂慮自己的
港普成為溝通的阻礙。「古巨基在
《我是歌手》上讓港普變得特別
萌，大家也很有耐心聽我說港普
了」。當下，關智斌不忘自我調侃
起來：「用普通話罵人，我特別朗
朗上口，字正腔圓。」原來，常常
和袁弘、高以翔等內地男演員一起
聊天時，他們會不自覺就爆粗口。
這個時候，關智斌的普通話就學得
特別快、特別好。談起自己的港
普，關智斌越加得意起來：「其實
我這種語音上真人秀其實會很好
玩，因為會鬧很多笑話。」

自爆找80元一晚旅店落腳

香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者記者 胡若璋胡若璋 廣州報道廣州報道））關智斌關智斌

攜新作攜新作《《愛你愛你，，萬縷千絲萬縷千絲》》接受記者微信採訪接受記者微信採訪。。關關

智斌在很多採訪中都會被拿來和陳偉霆作比較智斌在很多採訪中都會被拿來和陳偉霆作比較。。對對

此關智斌告訴記者此關智斌告訴記者：「：「我其實不會很介意拿來比較我其實不會很介意拿來比較

啦啦，，我覺得有一個工作的機會就已經很感謝觀眾我覺得有一個工作的機會就已經很感謝觀眾

了了，，香港演藝市場很小香港演藝市場很小，，內地選擇就多得多了內地選擇就多得多了。。我我

會繼續努力會繼續努力，，至於能不能大紅大紫至於能不能大紅大紫，，觀眾喜歡就好觀眾喜歡就好

了了。。而且工作越多而且工作越多，，機會就越多機會就越多，，積少成多積少成多。」。」

香港文匯報訊（記者吳文釗）港視
劇集《導火新聞線》昨日舉行鬧市巴士
巡遊，演員王宗堯、周家怡、梁小冰等
均有出席，大隊由尖沙咀開始出發到旺
角終站，沿途吸引大批市民圍觀。
對於亞視不獲續牌，葉家寶提議可

安排播放港視劇集，一眾《導》演員聞
言都大表贊成，但最終要由王維基決
定。王宗堯說：「如果是真的，大家就
有機會看到我們劇集，像現在結局篇，
公司都在戲院內播宣傳片。」王宗堯坦
言不介意在弱台亞視播劇，笑言至少不
會有人「煮個麵你食」，他說：「亞視
長期只有0點、1點收視，主要是王征
長期做對談式節目，符合不到觀眾的意
願，如果可以播優質劇集是一件好
事。」對於now電視獲發牌，王宗堯也
欣賞他們製作完善，綜藝、新聞、體育

和娛樂節目都有，問他會否與now合
作，他說：「港視沒有和其他人對敵，
做演員看有沒好製作和角色，如果有好
劇本做又何樂而不為。」
梁小冰也希望港視劇集能在亞視上

播放，可讓全港市民見到他們的心血作
品，她說：「始終我們的劇不夠普及，
入不到屋，而且我們還有很多劇未出
街，像《導》大結局，我也提議王生
（王維基）在戲院播放，免費招待觀眾
入場看。」至於小冰會否與獲免費牌的
now電視合作，她說：「其實now、有
線都一直有接觸，都多謝港視帶挈我，
做演員都是看劇本和角色。」
獲now電視監製梅小青大讚的周家

怡，希望能有機會與小青姐合作，因為
自十年前在無綫合作後再沒有機會碰
頭。

梁小冰
望亞視播港視劇集

君如爆父親為亞視黯然

葉翠翠怨未婚夫沒主見

方力申自認難守秘密
余安安演畢舞台劇不捨

■方力申（中）到港大為棍網球公
開賽主持開球禮。

■■梁小冰望梁小冰望
港視劇集能港視劇集能
在亞視上播在亞視上播
放放，，可讓全可讓全
港市民見到港市民見到
自己的心血自己的心血
作品作品。。

■■《《導火新聞線導火新聞線》》舉行鬧市巴士巡遊舉行鬧市巴士巡遊，，
演員王宗堯演員王宗堯、、周家怡周家怡、、梁小冰等均有出梁小冰等均有出
席席，，沿途吸引大批市民圍觀沿途吸引大批市民圍觀。。

■■葉翠翠與鄭欣宜齊出席活動，二
人現場試食牛肉湯麵。

■近年出任電影監
製的吳君如稱不會
淡出幕前。

■■余安安主演之舞台劇《最後
作孽》昨晚尾場演出，好友薛
芷倫(左二)來捧場。

■關智斌和黃聖
依合作新劇。

■■關智斌自爆住關智斌自爆住
8080 元一晚的旅元一晚的旅
店落腳店落腳。。

■■陳偉霆近年在內地爆紅陳偉霆近年在內地爆紅。。

香港文匯報訊（記者 李慶
全）方力申昨日到香港大學為
棍網球公開賽主持開球禮，因
他前身是運動員又是香港大學
舊生，便獲邀出席，不過他指
讀書時是香港游泳代表隊主
力，大學的泳池亦是全港最
靚，可以邊看日落邊游水。小
方笑言有很多男生喜歡看棍網
球，因女生是穿短裙打球，加
上在比賽中女生爭奪時有不少
身體接觸，表現兇狠。
小方表示也想過與女友鄧麗
欣一起打棍網球，但要戴着頭
盔以免她會受傷，畢竟他倆也

是靠面口「搵食」。小方笑指
有點妒忌女友，因他跟張繼聰
合組的藍球隊成立已經多年也
乏人問津，女友說組排球隊還
未正式組成已連續上2次頭版
頭條，他笑說：「我都要穿性
感短褲到場，又或者跟她一起
做運動給大家來影我。」提到
日前有一對男女在大學門前做
出不道德行為，小方表示有看
到這新聞，他聽聞是大學生參
加派對有關，感覺是太震撼
了。問他讀大學時有否也做過
類似的行為？小方直說：「得
個想字就有，有想開派對，卻

沒想過做犯法事情，但相信兩位
主角應不會這麼張揚，應該是受
酒精或藥物影響，奉勸所有女生
外出玩時要小心自己的飲料，這
新聞看得我毛管戙。」
另鄭秀文默認許太，近日被

許愿重提，小方對此並不清楚，
更揚言自己不能守秘密，有秘密
知道即會傳開去，好友都知他這
性格從不跟他講秘密，但要是真
事也恭喜他們。鄧麗欣又何時可
叫方太？他即說：「問我都不知
道，因我倆沒談過這話題，我暫
時只知世上有2個方太，一個是
母親、一個是煮餸的方太。」


